

Tribunal de Cuentas de España, capacita a auditores de la Contraloría General de Cuentas



Con el objetivo que los Auditores Gubernamentales de la CGC estén siempre a la vanguardia en temas de fiscalización a nivel internacional, el Tribunal de Cuentas de España, realizó una jornada de capacitación e intercambio, a través de la Misión de Expertos TAIEX INTPA para el proceso de capacitación.

Representantes de la Contraloría General de Cuentas de Guatemala participaron en la primera conferencia con el tema: Presentación del Sistema Integral de Monitoreo (SIM). Mientras que del Tribunal de Cuentas de España participaron en la segunda conferencia con el tema: La planificación de las fiscalizaciones basadas en la detección de riesgos y las áreas de atención preferente.

La actividad se desarrolló en el marco del incremento de capacidades e intercambio de experiencias entre el Contralor General de Cuentas y el Tribunal de Cuentas de España, en el marco de Instrumento de Intercambio de Información y Asistencia Técnica (TAIEX).

